

El dato

Los representantes de Uber en el país, se pronunciaron a través de un comunicado, luego del paro que protagonizaron los taxistas contra ese servicio de transporte, argumentando que estos quieren prolongar la existencia de un servicio negativo. Al tiempo que aseguraron que se les debe dar una oportunidad a la tecnología, para garantizar un buen servicio a los pasajeros.

Por contratos y obras de ingeniería

DENUNCIAN EXTORSIÓN

La Cámara Colombiana de Infraestructura denunció presiones contra el gremio.



Juan Martín Caicedo Ferrer
Presidente de La CCI.

Carlos Lugo

Redaccion@extra.com.co

El gremio de las firmas de Ingeniería, que participan en los grandes proyectos de construcción de obras civiles como puentes, vías y autopistas, aseguró que el ELN cobra el 10% sobre el valor total de los contratos.

Las denuncias, son debido a que en los últimos días se ha evidenciado la preocupante situación que viven siete empresas de ingeniería en el departamento del Casanare, por cuenta de las acciones extorsivas del ELN, y en casos aislados de las Farc, los ataques de los que han sido víctimas han dejado pérdidas cercanas a los ocho mil millones de pesos. Como consecuencia, hoy tienen en riesgo alrededor de 12.000 empleos entre directos e indirectos.

El presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer, manifestó que el pano-

rama es preocupante, más aún en razón del modus operandi que utilizan los grupos subversivos a la hora de extorsionar a los empresarios.

El método

Según describió, los guerrilleros se identifican telefónicamente y exigen un porcentaje del 10 por ciento sobre el valor total de los contratos que actualmente están ejecutando las empresas en la zona. Si se niegan a hacerlo, los delincuentes queman su maquinaria. En el caso puntual de la firma Meyan S.A., por mencionar un ejemplo, cinco de sus máquinas han sido incineradas en las últimas semanas, denunció.

Para la agremiación, las consecuencias de este fenómeno van más allá de la evidente zozobra y del temor propio de las acciones violentas de las que podrían ser víctimas tanto los representantes legales, como los profesionales, ingenieros y trabajadores.

Las consecuencias ahora están en torno a la incertidumbre de saber en qué momento las compañías aseguradoras deciden liquidar las pólizas que amparan el patrimonio de las empresas. A esto habría que sumar los perjuicios que genera el hecho de no tener en el cien por ciento, el funcionamiento de la maquinaria que demanda la ejecución de las obras.

Las amenazas

La Cámara Colombiana de la Infraestructura manifiesta que todo lo anterior ha desencadenado en una deserción considerable de empleados, y de paso, ha sembrado la sospecha de que los ingenieros se convertirán en el próximo blanco de las guerrillas: la tesis de secuestro toma cada vez más fuerza. El asunto es de enormes proporciones dado que la acción de los violentos se ha extendido a los departamentos de Nariño, Norte de Santander y Cauca.

A causa de la crisis energética

PIDEN NO BAJAR LA GUARDIA

La Empresa de Energía de Bogotá, bajo la dirección de Astrid Álvarez, reveló que las próximas tres semanas serán cruciales para evitar racionamiento en el país.

Durante el fin de semana la capital alcanzó la cifra más alta en ahorro de energía en el país, con una reducción del 4,85 por ciento el sábado, y 4,94% el domingo. En el consumo, de la meta del 10% que en días pasados anunció el alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, quien pidió a los bogotanos colaborar y

dar ejemplo frente al país.

La ejecutiva, manifestó que la compañía está segura que este lunes todos los bogotanos van a escuchar ese parte, de que se arrancó con el 5 por ciento de ahorro de energía en la semana.

Según Álvarez, el comportamiento en términos de consumo es muy diferente cada día; los lunes, lunes festivo, martes y el fin de semana, por eso la idea es que la gente no se descuide", dijo Astrid Álvarez, gerente de la Empresa de Energía de Bogotá.

Atención

A su vez, Álvarez expresó que las próximas tres semanas serán cruciales para evitar un racionamiento y señaló que se debe mantener la precaución en el consumo y "en semana santa tratar de hacer actividades al aire libre, tratar de estar menos conectados y en establecimientos y universidades apagar los grandes avisos" comentó.

Se espera que los bogotanos se mantengan en el 5% de ahorro.



Astrid Álvarez
Gerente de la EEB.

APOYO

La exsecretaria de Gobierno de Bogotá **GLORIA FLÓREZ**, habla del proyecto 'Un millón de mujeres por la paz', iniciativa para trabajar por la refrendación de los acuerdos de paz.



DENUNCIA

El concejal **DIEGO DEVIA** denunció que en 2013 fue aprobada la creación de la 'Casa ecológica de animales', aún no ha iniciado su construcción y continúa el abandono de animales.



RECHAZO

El director de Fenalco Bogotá, **JUAN ESTEBAN ORREGO**, rechazó las manifestaciones violentas que causaron miedo y pérdidas a pasajeros y comerciantes del sector en la capital.